

Fotografías de D. Álvaro de Portillo

Ofrecemos a continuación algunas fotografías de D. Álvaro del Portillo. Primer sucesor de San Josemaría al frente del Opus Dei. Colaboró en los trabajos del Concilio Vaticano II. Recibió la ordenación episcopal en 1991 de manos de Juan Pablo II.

17/10/2008

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-gt/article/fotografias-de-
d-alvaro-de-portillo/](https://opusdei.org/es-gt/article/fotografias-de-d-alvaro-de-portillo/) (09/02/2026)